

SEVESO

Nueva Delhi (Efe-UPI). — Unas 170 personas, que viajaban en un velero, se ahogaron al naufragar la embarcación en un río desbordado, en el Estado de Bihar, al Norte del país, informa la Prensa de hoy, domingo. Las operaciones de búsqueda de supervivientes y cadáveres no han dado resultado alguno, por lo que se cree que las 170 personas que viajaban a bordo, incluida la tripulación, fueron arrastradas por la corriente y se ahogaron.

TAXI ARROLLADO POR EL TREN

Puertollano (Ciudad Real) (Cifra). — Cuatro personas resultaron muertas y una herida de gravedad, al ser arrollado el taxi en el que viajaban por un tren de la línea Madrid-Badajoz, en el paso a nivel existente entre Puertollano y Argamasilla de Calatrava.

Ayer, por la tarde, el tren que hacía el recorrido Argamasilla de Calatrava-Alcázar de San Juan, conducido por el maquinista Felipe Rodríguez Chamizón, arrastró, durante 800 metros, al taxi CR 9426-A, guiado por Elio Maestre Martín, de 23 años, que resultó muerto en el acto, así como tres de los ocupantes que le acompañaban, y que son: José Luis Cerda Rabanal, de 10 años; su hermano, Dionisio, de 15; y Dolores Amador Gutiérrez, también de 15. Resultó gravemente herida la hermana de los dos primeros; María Josefa, de 14 años. Todos los ocupantes del coche son vecinos de Puertollano.

Parece que las causas del accidente se debieron a la rotura del cable mecánico que acciona la baja de la barrera del paso a nivel.

El guardabarrera de servicio, Alejandro Córdoba, recibió una llamada telefónica desde la estación de Puertollano por la que se le avisaba de la rotura, pero parece que no tuvo tiempo de bajar la barrera a mano, ni de poder detener a los vehículos que pudiesen circular en esos momentos por el paso a nivel.

SE PROPAGA EL INCENDIO FORESTAL DE MOMBELTRAN

Arenas de San Pedro (Cifra). — El incendio forestal que se declaró ayer en Mombeltrán se ha propagado hoy a las villas de Santa Cruz del Valle y San Esteban del Valle, favorecido por el viento.

La Alcaldía arenense ha distribuido esta tarde, por medio de los altavoces municipales un llamamiento dirigido a los empleados del municipio y vecinos de la localidad para que colaboraran en su extinción.

El incendio, que ha adquirido proporciones alarmantes, ha destruido miles de pinos.

UN MUERTO A CAUSA DEL SINIESTRO

Arenas de San Pedro (Logos). — Continúa sin sofocarse el incendio forestal que se declaró el sábado pasado en Mombeltrán, localidad perteneciente a la comarca arenense y a consecuencia del cual falleció don Luis García González, de 49 años, albañil, casado y vecino de San Esteban del Valle.

En su extinción trabaja personal de ICONA, empleados de varios Ayuntamientos, donde el fuego se ha extendido y vecinos de Arenas de San Pedro.

Debido a la intensidad y amplitud del siniestro, se desconocen por el momento, los daños causados, aunque se estima que éstos sean de gran cuantía, ya que el porcentaje de pinos que ha sido pasto de las llamas se considera uno de los más voraces de la comarca en varias décadas.

ROBOS EN HOTELES DE TORREMOLINOS

Málaga (Cifra). — Numerosos robos se han producido en

distintos hoteles de Torremolinos durante el pasado fin de semana. Los robos se perpetraron en las habitaciones de los huéspedes que han presentado las correspondientes denuncias.

Se calcula que la cantidad aproximada de valores en metálico sobrepasa del millón de pesetas, sustraídos en diferentes lugares y a personas de distinta nacionalidad.

LA POLICIA ESPAÑOLA DESARTICULA UNA BANDA DE "TRATA DE BLANCAS"

Bonn (Efe). — El diario "Express" de hoy dice que la desarticulación efectuada por la Policía española de una banda de alemanes dedicados a la trata de blancas en Mallorca ha sido de las más eficientes de las realizadas últimamente en Europa.

Indica que los componentes de la misma son Franz Baumgarten, (de Duesseldorf) y Juergen Jakoli y Peter Schwerdtfeger (de Hamburgo).

Bajo su control fueron encontradas unas 100 muchachas alemanas que habían sido llevadas hasta Mallorca, para desde allí ser enviadas a burdeles de países árabes y africanos.

CONTRABANDISTAS DE RELOJES DETENIDOS POR LA GUARDIA CIVIL

Málaga (Cifra). — Una

banda de contrabandistas de relojes "Omega" falsificados y pulseras doradas, ha sido desarticulada por fuerzas de la Guardia Civil de la 251 Comandancia de Málaga.

Hasta ahora han sido intervenidas 21 pulseras y 310 relojes por un valor de 197.300 pesetas, según lo estipulado por Hacienda, si bien a la hora de la venta habrían alcanzado una cifra mucho más elevada.

Por introducir la mercancía en España han sido detenidos, Enrique Bernal Campos de 48 años, y la súbdita italiana Caetana Lucerino, de 40 años.

También se ha procedido a la detención de Dolores Fernández Jiménez, de 36 años de edad, que tenía a su cargo la venta de los relojes y las pulseras, así como los revendedores, los dos gitanos, Juan Carlos Heredia Fernández, de 18 años y Natividad Fernández Cortés, de 28 años.

Todos los detenidos, con la mercancía intervenida, han sido puestos a disposición de la autoridad judicial correspondiente.

MUERTO EN UNA CANTERA

Sarriá (Lugo) (Cifra). — Un hombre ha resultado muerto al sufrir una caída en la cantera de Petote, en este municipio de Sarriá.

La víctima es José López Arias, de 44 años, vecino de la localidad de Piñeiro.

Lea Vd. siempre

Diario de Burgos

EL DRAMA HUMANO DE SEVESO

150 mujeres entre su conciencia y la autorización del aborto terapéutico

Roma (De nuestro corresponsal, Torres Murillo). — El drama humano de los habitantes de Seveso continúa entre temores y esperanzas. «No nos consideréis unos apesadados, han vuelto ya los pájaros y los mosquitos», declaraba ayer el alcalde. Los científicos han conseguido localizar la dioxina en los animales muertos, han descubierto que ese veneno fantasma no deja rastro en la sangre sino que se deposita en el hígado. Los análisis de sangre de varios de los niños intoxicados han dado resultado negativo. Desde París el director del Centro de Investigaciones Científicas advierte a las autoridades científicas italianas: «No los atormentéis amenazándoles con que pueden tener cáncer: no existen pruebas de acción cancerígena de la dioxina». El grande y tremendo drama de Seveso es que aparentemente todo sigue normal y que no hay certeza ni de estar contaminados ni de los efectos de esta contaminación.

Basándose en esta incerteza se creó un clima de terror entre las mujeres gestantes. Uno de los colaboradores del periódico «La Stampa» de Turín llegó a pedir el aborto coactivo de toda mujer gestante de la zona contaminada para evitar que la región se probara de monstruos. A los pocos días la comisión científica dictaminaba que si el porcentaje de niños que nacen con malformaciones es normalmente del dos o el tres por ciento, «no se puede excluir que la dioxina pudiera aumentar ese porcentaje», pero nada más. Sobre el enorme problema personal de esas mujeres que llevan en su seno un niño recién concebido se cebaron las organizaciones que desde hace años están pidiendo la liberalización del aborto en Italia, encontrando en este drama y en esta incertidumbre de la ciencia argumentos para ablandar la resistencia natural de las campesinas y artesanas mujeres de la zona e impulsarles al aborto. Con el aborto de las mujeres de Seveso se urdiría de hecho una brecha en los obstáculos de orden moral y social que en la opinión pública de Italia se oponen a una ley general del aborto. Antes de ayer abortaron las tres primeras mujeres de la zona de Seveso, parece que hay doce más dispuestas a hacerlo, pero también parece que se ha conseguido poner una barrera a esta espantada provocada por el miedo. (Las mujeres gestantes son más de 150).

Quien ha logrado levantar esta barrera es la comunidad católica de Seveso, la Iglesia. Frente a las campañas abortistas la Iglesia ambrosiana —la Iglesia de Milán a cuya jurisdicción pertenece la zona contaminada— y la Iglesia Romana han defendido desde el primer momento el derecho a la vida de los nascituros frente a las hipótesis no científicas de los abortistas. Ha sido una lucha difícil y contra corriente: era más fácil dejarse llevar por el miedo a posibles malformaciones y abandonar la carga de vida en gestación. La campaña psicológica de los abortistas hacían creíble y en algunos medios hasta justificable las hipótesis más optimistas que llevaban al aborto.

El primero en salir defendiendo el derecho a la vida

MUNDO LABORAL

Madrid (Logos). — El Sindicato Nacional de Transportes y Comunicaciones, previa consulta a la Dirección General de Trabajo, comunicó al jurado único de empresa de "Iberia Líneas Aéreas de España, S. A.", su resolución de autorizar... la iniciación de las deliberaciones para el establecimiento del V convenio colectivo sindical, interprovincial, entre la Compañía, y su personal de vuelo".

Reunido el 6 de Agosto el jurado único de empresa acordó recurrir la resolución citada del Sindicato nacional de Transportes y Comunicaciones, por entender que vulnera de una forma específica la legislación aplicable a los convenios colectivos, según la cual las negociaciones de convenio solo pueden establecerse con el jurado único de la empresa, y no por separado con el personal de vuelo de un lado y el personal de tierra de otro.

En dicha reunión, el jurado único de "Iberia" acordó también designar a don Antonio García Trevijano Forte como letrado del personal de "Iberia".

INCIDENTES EN BILBAO

Bilbao (Logos). — Este mediodía han sido puestas en libertad, después de la mediación llevada a cabo por el nuevo gobernador civil de Vizcaya, en un gesto de buena voluntad y como colaboración a la solución del problema laboral sobre el descanso dominical de los panaderos, que proponen los representantes sociales, las once personas detenidas ayer por la Policía Armada cuando formando piquetes de pa-

naderos actuaban en diversos puntos de esta capital para impedir el normal abastecimiento de pan.

Una mujer de 43 años, casada, fue herida en uno de los incidentes ocurridos. Doña Amelia Trápaga Bernal, domiciliada en la calle Hurtado de Amézaga, acudió ayer a las ocho y media de la mañana al despacho de pan de la calle Rodríguez Arias, 2, cuando hicieron acto de presencia unos jóvenes. Los agresores coaccionaron a la dependiente del despacho donde se encontraba la citada señora en calidad de cliente. Debido a algún empujón brusco, cayó al suelo y resultó herida. Trasladada al puesto de socorro del Hospital civil, fue asistida de herida inciso contusa en el cuero cabelludo y traumatismo craneal de pronóstico leve, salvó complicaciones.

Los agresores se dieron a la fuga. La Policía ha abierto una investigación que permita dar con el paradero de los autores del hecho, del que deberán responder ante la ley.

Por otra parte, la Policía Armada de servicio observó la presencia de otros piquetes en las inmediaciones de la plaza de Zabálburu y detuvo a once personas —ocho mujeres y tres hombres— que fueron presentadas en Comisaría y puestas a disposición judicial.

REAPERTURA DE MOTOR IBERICA

Barcelona (Logos). — La dirección de la empresa Motor Ibérica ha procedido, a la reapertura del centro de trabajo. La dirección había enviado 200 cartas de reincorporación a otros

tantos operarios para hoy. Dirección ha enviado asimismo cartas de reincorporación para los próximos días 17, 18 y 19 a razón de 200 trabajadores por día.

Hasta el próximo día 20 la empresa no comunicará el número de despedidos que llevará a cabo, informan fuentes sindicales, parece ser que durante la jornada de hoy ha impuesto diez sanciones de suspensión de empleo y sueldo, como medida cautelar, a cargos sindicales.

HOY, EL DIA DE MENOS CONFLICTIVIDAD DE TODO EL AÑO

Madrid (Logos). — En la Jornada de hoy, se han registrado en España las cifras más bajas de conflictividad laboral de todo el año, al contabilizarse menos de un millar de trabajadores afectados por anomalías laborales, según informan fuentes sindicales. Esto ha sido posible al concluir los conflictos en las empresas Astilleros Españoles S. A., de Cádiz y en la empresa Motor Ibérica, S. A., de Barcelona.

El número total de trabajadores relacionados con las anomalías laborales existentes hoy es de 998.

MANIFESTACION DE OBREROS METALURGICOS EN AVILES

Avilés (Asturias) (Cifra). — Alrededor de tres mil obreros metalúrgicos pertenecientes a la mediana y pequeña empresa se manifestaron esta tarde durante una hora por las calles de Avilés.

La manifestación, previamente autorizada por el Gobierno civil, discurrió pacíficamente durante todo el recorrido. Al llegar a la altura del Ayuntamiento de la villa, y luego, posteriormente, frente a la Delegación comarcal de Sindicatos, los manifestantes mantuvieron un minuto de silencio en memoria de los trabajadores fallecidos por la causa obrera.

Ante la fachada principal de la Delegación de Sindicatos, Francisco Baena Basolo, presidente de la UTT, de Corvera, procedió a leer un escrito que contenía diversas reivindicaciones de tipo salarial y social.

A continuación, Juan Martínez Zapico, uno de los implicados en el pasado proceso 1.001, solicitó amnistía total, sueldos iguales a igual trabajo en la rama laboral, y la celebración de un congreso constituyente en el que se decidiera libremente lo que quieren los trabajadores.

Tras esta segunda intervención, los manifestantes se disolvieron siguiendo las instrucciones de los organizadores. A corta distancia de la Delegación comarcal de Sindicatos, se encontraban estacionados varios vehículos de la Policía Armada que en ningún momento tuvieron que intervenir.

SENTADA

Madrid (Cifra). — Alrededor de cien de los 130 despedidos de «Masa» de Madrid, realizaron hoy una «sentada» de protesta en los locales de la compañía hasta que fueron disueltos por las fuerzas del orden. Informaron a «Cifra» fuentes laborales.

Los despedidos de «Masa» que antes de la «sentada» habían realizado una asamblea, en la que decidieron pedir el apoyo de sus compañeros, lanzaron gritos de «readmisión» «ni sanciones ni despedidos» y «amnistía laboral» dentro de los locales de «Masa».

Más tarde, los despedidos, cuyo juicio está pendiente de vista en la Magistratura de Trabajo número 5 de Madrid, decidieron encerrarse en la Iglesia de Santo Domingo de Guzmán, en Aluche, donde permanecerán hasta el próximo jueves, día en que si no son resueltas sus reivindicaciones iniciarán una huelga de hambre.

TORRES